

cómico Sr. Toldos, que con su vis cómica nada exagerada, dió gran relieve al simpático personaje, siendo aplaudido, en especial en los números en que intervinieron los coros, los cuales forman un conjunto tan homogéneo y ajustado, que indudablemente contribuyeron de una manera eficaz al brillante resultado que obtuvo la interpretación de la obra.

No podemos pasar por alto el nombre del verdadero héroe de la jornada, del maestro Sr. Vall, concertando y dirigiendo de una manera tan magistral, que con todo y disponer de una orquesta insuficiente por el número, logró dar tal colorido á los pasajes más delicados de la partitura, al punto que el público entusiasmado le aplaudió con frenesí, haciéndole salir á escena al final del primer acto.

La orquesta «Nueva Catalana» dió pruebas inequívocas de querer dejar bien sentado el pabellón, alcanzando un verdadero triunfo al secundar con su cooperación el buen conjunto de la obra, que resultó superior bajo todos conceptos.

A todos nuestro más sincero aplauso.



Los cinematógrafos continúan mereciendo la atención del público que acude presuroso á admirar las sensacionales películas pomposamente anunciadas. Se nos asegura que el salón Valero, hoy propiedad de una opulenta empresa, será objeto de grandes reformas, destinadas á proporcionar comodidades al público que con asiduidad ha venido favoreciendo al antiguo cinematógrafo.



Según rumores, el jueves último tuvo lugar en casa del emperador Diocleciano (Cascarrabias), una reunión para tratar de las próximas elecciones para diputados á Cortes.

Como es de suponer que los encargados de confeccionar la candidatura serán los Sres. Paituví, Tardá, Barnet y algún otro consumero, es de presumir que será muy escrupuloso el candidato que ellos proclamen.

Por lo que pudiera tronar, damos el grito de alerta.



Con gusto publicamos lo siguiente: «Decidido protector de cuanto tienda al fomento y prosperidad de nuestra comarca, por los beneficios que puede reportar á los interesados, espero se servirá publicar el siguiente anuncio:

Cualquiera que posea y quiera vender

caballos ó yeguas de cuatro á siete años de edad que reúnan condiciones necesarias para ser destinadas al ejército (artillería rodada y ligera ó pesada,) que los presenten por la mañana de los días 18 y 19 del corriente en la plaza de la Corona.

Los que deseen más datos, pueden dirigirse al conocido Veterinario de esta villa comisionado para tales compras Sr. Danés.»



El viernes día 22 del próximo pasado mes fué embargado el concejal señor Tardá é iban á serlo al mismo tiempo los Sres. Barnet y Martínez también concejales por estar todavía al descubierto del pago del impuesto sobre las uvas de la cosecha de 1905.

Por más que una comisión de los concejales embargados fué á visitar á la primera autoridad gubernativa sin duda, para poner en conocimiento de la misma el atrevimiento que con ellos había tenido el Sr. Alcalde, suponemos que no habrá compasión para quienes en vez de dar ejemplo al público, lo vician de un modo tan asqueroso.

Merece un aplauso la conducta del Sr. Alcalde que tan bien ha procedido contra los morosos concejales.

Duro y á la cabeza.



El sábado día 23 de Febrero último, tuvo lugar en el café de la Unión Liberal un concierto musical.

El programa, que había sido confiado á la acreditada orquesta «Nueva Catalana», fué ejecutado con verdadera maestría por parte de todos los profesores que componen la mentada orquesta, en particular por el profesor de fircorno D. Francisco Oliveras (a) Paco, que al ejecutar una fantasía propia del instrumento de su profesión dejó altamente entusiasmado al público por el gusto exquisito con que ejecutó la citada pieza musical.



Siguen con gran actividad los trabajos para solucionar la huelga promovida por los obreros de la fábrica del Sr. Planxart.

Como de reanudarse la huelga entendemos que nada ganaría nuestra villa, hemos tenido la curiosidad de enterarnos por los mismos obreros huelguistas de los precios con que el Sr. Planxart paga la mano de obra, habiendo podido convencernos de que está á la altura de los demás fabricantes.

En vista de esto, aconsejamos á los

obreros que sigan trabajando y no se dejen seducir por forasteros que á veces provocan huelgas por que en ellos se mantienen.



Hoy á las ocho de la mañana tendrá lugar en la casa Consistorial el acto de la clasificación y declaración de soldados.

Para dicho acto han sido citados todos los mozos que deben formar el actual reemplazo; la falta de comparecencia ó de alegación del derecho que les asista, les ocasionará el perjuicio que señala el artículo 96 de la Ley de Reemplazos vigente, según el cual no será atendida ninguna excepción que no se alegue en dicho acto cualquiera que sea su índole, además de la declaración de prófugo que previene el artículo 105 de la propia ley.



Los abogados de Barcelona D. José Griera y Dulcet y D. Felix Griera y Daunís, han trasladado su despacho á la calle de Vergara, 11, 2.º

ULTIMA HORA

Se nos asegura que los conservadores del trust, sin contar fuerzas ni hacerse cargo del estado de aniquilamiento en que se hallan, tratan de presentar candidato para las elecciones de diputados á Cortes á un tal don J. Romañach, todo un caballero, que sin duda habrá sido engañado por algún político insaciable. De resultar cierto lo sentimos y le auguramos un funesto desenlace. Séale leve la tierra.

Imp. F. Cucurella Corró 9.—Granollers.

SOLARES

á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.